

Version Accesible



Mapa Web

Utilidades

Noticias por Email

Alertas

Titulares en tu Web

miPanorama-Actual

**Secciones**

- Política
- Cara A Cara
- Economía
- Sociedad
- Copa America 2007
- Sucesos
- Deportes
  - La web del Valencia
  - La web del Levante
  - La web del Elche
  - La web del Villarreal

Cultura/Espectáculos

Tecnología

Humor

Hemeroteca

Archivo de

Portadas

Ediciones

**Crea tu propia edición local**

Valencia

Alicante

Castellón

Alcoi

Benidorm

Elche

Gandia

Orihuela

Torreveija

Benicàssim

Elda / Vinalopó

Torrent

**Crea tu propia edición temática**

Tus Noticias

**Opinión**

**::Editorial**

-Primer error de Zapatero

**::Revista de Prensa**

**::El Sabueso**

-Jornada festiva

-Pla no faltó a la Peregrina

-El tridente de Zaplana

-Olcina, director

**::Carta del Director**

-Diez errores en la vuelta de Irak

**::Contrapunto**

-Agua de mesa

**::Hablando Claro**

-Ni "tanto monta" ni da igual, Zaplana o Camps



Panorama-Actual > **Sociedad** >

## El Congreso de Enólogos de Valencia debatirá el papel del vino en la salud

**El décimo Congreso Nacional de Enólogos, que a partir de mañana reunirá en Valencia a 400 especialistas de toda España, analizará la importancia del vino en la salud y planteará la necesidad de abrir nuevos mercados a unos caldos que cada vez tienen una mayor calidad.**

SERVICIOS



PANORAMA-ACTUAL - 22/04/2004 13:43 h.

La ponencia inaugural del congreso correrá a cargo del catedrático de Fisiología de la Universidad de Granada, José Mataix, quien hablará sobre las ventajas para la salud que tiene el consumo de vino.

El presidente de la Federación Española de Asociaciones de Enólogos (FEAE), Vicente Sánchez-Mingallón, explicó que el tomar vino "es algo muy saludable que hará mucho por la salud en el siglo XXI".

El otro tema fundamental sobre el que versará el congreso será el de la búsqueda de nuevos mercados para el vino y que Sánchez-Mingallón adelantó que se "fundamentará en el cambio de la actual exportación a granel a el embotellado, lo que aumentará la calidad de nuestro producto".

El presidente de la FEAE comentó que se ha elegido Valencia como sede del décimo Congreso Nacional de Enólogos porque por el puerto de esta ciudad "se exporta el 65 por ciento del vino español y por el ejemplo de modernización que las bodegas valencianas están llevando a cabo".

El subsecretario de la Conselleria de Agricultura, Pesca y Alimentación, Carlos Mínguez, aseguró que la vitivinicultura valenciana está "atravesando

### Enlaces Publicitarios

Publicidad

**6%** T.A.E.

**Depósito 6% TAE de ING**

Empieza a ganar más cuanto antes con ING Direct **!!!ÚLTIMOS DÍAS!!!**



**Curso de Windows XP**

Nuevo curso Windows/Office XP 6 módulos y **DIPLOMA.**



**Kit ADSL de Telefónica**

Contrátalo ahora con **MODEM y Microcámara Digital GRATIS.**



**National Geographic**

Conoce la Historia de la mano de National Geographic y consigue 5 Revistas **GRATIS!** Aprovecha esta oferta única y suscríbete.

**:::Guardar Como**

-Rus se despacha  
contra Zaplana

**:::La Tribuna**

-El tema del agua

**:::Donde más pica**

-La democracia es  
para Paco Camps

**Chat****Servicios**

Barra de Navegación

Ticker Panorama

Juegos

Logos y Melodías

Tiempo

Tráfico

Agenda

Cartelera

ValenciaEnFeria Motor

Cupones Descuento

Farmacias de guardia

Loterías

Horóscopos

Clasificados

Postales

Televisión

WAP

Mensajes a móvil

**Canales**

Escapada

Vida Sana

**Interactivo**

Cartas al director

Foros

**Periódico**

Contacta con nosotros

Anúnciate

Trabaja con nosotros

Sugerencias

**Debate del día**

Opina sobre la sucesión  
de Zaplana en la  
presidencia del PP  
*Más debates...*

**Encuesta**

¿Cuál es el mejor líder  
político valenciano?

 Francisco Camps

 Joan I. Pla

 Glòria Marcos

 Enric Morera

 Julio Chanzá

[ver resultados](#)

un momento dulce".

"Esta afirmación se basa en datos, como que el 10 por ciento de las zonas cultivables de la Comunidad Valenciana se dedican a la vid y de estas, el 80 por ciento al vino, lo que se traduce en 200 millones de euros en rentas del sector y en 72.000 hectáreas adscritas a zonas de Denominación de Origen", continuó Mínguez.

El subsecretario recordó que gracias al anteproyecto de la ley de vitivinicultura valenciana "se protegerá el patrimonio vitivinícola valenciano ampliando su superficie, se ordenarán los vinos atendiendo a niveles de calidad, se fomentará la inversión en I+D+I (investigación, desarrollo e innovación) y se aumentará la producción respetando el medio ambiente".

Por otra parte, el presidente de la Asociación Valenciana de Enólogos (AVE), Vicente García Martínez, reclamó la creación de una titulación técnica universitaria de Enología, "de cuatro años de duración y que permita una mejor formación de las gentes del sector".

Durante el congreso, además de la conferencia sobre el vino y la salud, habrá otras en las que se abordará la vitivinicultura en su contexto internacional, la búsqueda de nuevos consumidores, la utilización de la biología molecular aplicada a la enología o las garantías de seguridad alimentaria del vino.

El sábado se entregarán las Medallas de Oro de la FEAE a Ezequiel García por sus "méritos enológicos"; a Enrique García-Escudero, por "méritos a su investigación enológica" y a Antonio Pedro Barbadillo por "la defensa de la cultura vitivinícola".

El domingo, el presidente de Gienol (organismo que agrupa a todos los investigadores de Enología en España), Carmelo García, presentará las actividades de I+D+I para dar paso a una mesa redonda en la que se tratará sobre las relaciones entre enólogos e investigadores". ■

